

12. Oktober 2024

Herbstwanderung des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim



Bei schönstem Herbstwetter trafen sich Mitglieder und Freunde des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr zu einer Herbstwanderung, mit anschließendem Kaffeetrinken. Die Wanderung führte uns nach Uschlag, dann durch das Ingelheimtal Richtung Escherode und wieder nach Dahlheim.

Zwar war die Wandertruppe nicht sehr groß, dafür war aber die anschließende Kaffeetafel besser besetzt. Die verschiedenen, schmackhaften Kuchen wurden von den Mitgliedern gestiftet. Vielen Dank an alle BäckerInnen.

Nach der Kaffeetafel wurde noch Bratwurst angeboten.

Ein schöner Tag, mit vielen Gesprächen und schönem Essen.

